



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>70 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83228426</b>
Prix	<b>439 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

*\*\*\*sous compromis\*\*\** situé sur les collines de nice, au dessus du parc impérial, dans un quartier résidentiel, à 10 minutes en voiture du centre-ville. Appartement 3 pièces en parfait état avec une terrasse de 18 m<sup>2</sup> avec vue panoramique sur la mer et les collines. l'appartement est très agréable à vivre, traversant sud-ouest/nord-est, et il se compose de: entré, séjour de 30 m<sup>2</sup> avec cuisine ouverte, 2 belles chambres avec rangements, un dressing, deux salles de douches dont une avec wc. Vous y trouverez également un wc d'invités. La résidence est bien entretenue et offre une belle piscine à ...

*\*\*\*under precontract\*\*\** located on the hills of nice, above the imperial park, in a residential area, 10 minutes by car from the city center. 2-bedroom apartment in perfect condition with an 18m<sup>2</sup> terrace overlooking the sea and the hills. The apartment is very pleasant to LIV in, and crossing from south-west to north-east, it consists of: entrance, living room of 30m<sup>2</sup> with open kitchen, 2 beautiful bedrooms with storage, a dressing room, two shower rooms, one with wc. You will also find a guest wc. The residence is well maintained and offers a beautiful swimming pool. Sold with a parking ...

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

